

# BERITA TERBARU

## Sambut HUT TNI ke 77, Korem 162/WB Gelar Fun Bike

Syafruddin Adi - [NTB.BERITATERBARU.CO.ID](http://NTB.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 24, 2022 - 17:50



Mataram NTB - Menyambut HUT TNI ke 77, Korem 162/WB menyelenggarakan kegiatan sepeda santai yang diikuti oleh seluruh anggota TNI dan masyarakat umum yang dimenangkan dengan dorprize dengan hadiah-hadiah menarik.

Selain peserta, sepeda santai kali ini diikuti oleh Gubernur NTB, Danrem 162/WB, Kapolda NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kepala BNNP NTB, Kabinda, Anggota Forkopimda Provinsi NTB, seluruh Pejabat Korem 162 serta

para Komandan Distrik Militer Korem 162.

Sepeda Santai atau sering disebut Fun bike dalam rangka HUT TNI ke 77 ini star mulai dari Korem 162/WB dengan berkeling kota Mataram sejauh kurang lebih 20 Km dan finis di Makorem.

Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo. S.sos., M.M., dalam sambutannya mengatakan kegiatan perayaan dalam rangka HUT TNI seperti ini tidak dapat dilaksanakan selama 2 tahun kebelakang karena pandemi covid-19 sehingga pada tahun ini merupakan kegiatan tahun pertama kita selenggarakan pasca covid-19.



"Terimakasih kepada seluh Peserta yang telah berpartisipasi dalam memeriahkan HUT TNI kali ini. Saya melihat rekan-rekan begitu antusias mengikuti Fun bike ini,"jelasnya.

Kegiatan bersepeda secara santai dan bersama-sama ini juga adalah kegiatan olahraga yang juga berguna demi kesehatan dan kebugaran tubuh kita. Terlebih dimeriahkan dengan pengundian dorprize untuk memperebutkan berbagai macam hadiah menarik yang disiapkan oleh para panitia.

"Terimakasih juga kepada seluruh panitia dan mitra kerja atas dukungan yang luar niasa ini sehingga acara ini terselenggara dengan meriah,"ucapnya.

"Dan saya ucapkan selamat kepada peserta Funbike yang berhasil mendapat hadiah dari proses dorprize semoga bermanfaat. Dan bagi yang tidak dapat jangan berkecil hati dan kecewa karena kita sudah berhasil memperoleh keringat yang juga berguna bagi kebugaran tubuh kita,"tambahnya.

Ia juga menyampaikan beberapa kegiatan akan dilakukan dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 77 kali ini diantaranya Funbike saat ini, kemudian Alusista yang akan dilaksanakan di Lapangan ex Bandara Selaparang Rembige, kemudian Gerak jalan Santai bersama keluarga serta pasar murah yang mungkin ditunggu - tunggu oleh sebagian masyarakat untuk berbelanja kebutuhan pokok

dengan harga yang relatif murah.

"Semoga rangkaian kegiatan HUT TNI ke 77 tahun 2022 memberikan semangat baru bagi seluruh masyarakat dan TNI pada khususnya untuk mempertahankan keberadaan negara dan bangsa kita tercinta yaitu Indonesia, seperti Tema pada HUT TNI tahun ini TNI adalah Kita," tutupnya.(Adb)